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PELO MENOS 20 quatis invadiram a caçamba de lixo  no Poço dos Peixes em busca de alimentos

O ABRIGO de ônibus está bastante danificado e corre o risco de cair, gerando receio aos passageiros

SEM OS equipamentos os moradores deixam o lixo na calçada 

UM BURACO se abriu bem no meio da pista na Estrada do Brejal

QUEM passava pelo calçadão do Cenip se assustou com a queda

DANIEL XAVIER
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Sexta-feira, 14 de abril de 2023

Diário nos bairros

EDITAL DIV. Nº 012/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis, a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos e a Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 
Consumidor, de acordo com os Proces-
sos Adm.  Nº 485/2023 e Nº 524/2023 
e conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, COMUNICAM que será reali-
zada Audiência Pública Mista, no dia 17 
de abril de 2023, às 18h, no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, a fim 
de abordar assuntos sobre o tema: “A 
segurança das escolas diante do cená-
rio de violência e os impactos na saúde 

mental dos alunos, pais e profissionais 
da educação”. Informam ainda que as 
Audiências Públicas, comunicada atra-
vés dos Editais 010/2023 e 011/2023, 
foram unificadas na referida Audiência 
Pública supramencionada, a ser realiza-
da no dia 17 de abril, às 18h, no Plenário 
desta Casa Legislativa.

Petrópolis, 13 de Abril de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Gilda Beatriz

Comissão de Educação, Assistência 
Social e Defesa dos Direitos Humanos

Octávio Sampaio
Comissão de Segurança Pública, Servi-
ços Públicos e Defesa do Consumidor

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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Quatis invadem coletora de lixo 
em Araras e geram preocupação

Ponto de ônibus na Fazenda 
Inglesa necessita de revitalização

Rua do Itamarati fica com acúmulo 
de lixo devido à falta de caçambas

Vala abre na Estrada dos Pilatos, na Posse

Buracos dificultam a 
passagem dos veículos

Galho de árvore 
despenca no Centro

Gabriel Miranda – estagiário

Quatis foram flagrados 
em uma lixeira na Estrada 
Poço dos Peixes, localizada 
em Araras. Os animais in-
vadiram a caçamba e ras-
garam as sacolas de lixo. O 
fato preocupa os morado-
res do local.

Segundo informações 
dos moradores, cerca de 
20 quatis estavam dentro 
da caçamba. “Pelo excesso 
de lixo e por não retirarem 
com frequência nós pre-
senciamos essa cena e fica-
mos com medo de sermos 
atacados. Esse fato está 
nos preocupando bastan-
te e nós sabemos que eles 
transmitem doenças, nos 
deixando ainda mais ex-
postos num ambiente sujo 
e bem preocupante”, afir-
mou um morador.

A ingestão do material 
descartado pode ocasionar 
problemas graves à saúde 
dos quatis, além de acos-
tumá-los à comida fácil, 
fazendo-os deixar de caçar 
para se alimentar. 

Outro problema é o 

Gabriel Miranda – estagiário
Os abrigos de pontos 

de ônibus são de gran-
de utilidade aos usuários, 
principalmente em dias de 
sol forte ou de chuva, duas 
situações muito comuns 
nesta época do ano. Por 
isso, muitas reclamações 
vêm sendo realizadas acer-
ca do abrigo na Fazenda 
Inglesa, próximo ao núme-
ro 5.480.

Segundo informações 
dos moradores a falta de 
respeito com os motoris-
tas e com a população é 
grande. “O banheiro dos 
motoristas é atrás da pla-
ca onde, eles ficam com 
vergonha devido ao estado 
que está. Quando a gente 
passa e vemos essa cena fi-
camos com vergonha tam-
bém, mas sabemos que a 
culpa não é deles. O pon-
to de ônibus é outra ver-
gonha sem lugar para um 

Gabriel Miranda – estagiário

A falta de lixeira na 
Rua José Timóteo Caldara, 
no Itamarati, faz com que 
animais revirem os detri-
tos e espalhem pela calça-
da. A coleta de lixo até é re-
alizada, mas, sem a lixeira, 
que já estava danificada e 
foi retirada, os moradores 
ficaram sem onde deposi-
tar as sacolas.

Segundo informações 
dos moradores, as saco-
las ficam espalhadas na 
rua por bastante tempo. 

“Não sei o que pode estar 
acontecendo, mas achei 
estranha essa situação na 
nossa rua, é muito lixo 
acumulado e com a sujeira 
aumenta os riscos de sur-
girem ratos e baratas por 
aqui. Nós precisamos que 
recoloquem a caçamba, 
para evitar que estes pro-
blemas continuem acon-
tecendo, pois não ficaria 
essa sujeira”, relatou uma 
moradora.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafe-
gam pela Estrada dos Pi-
latos, localizada na Posse, 
denunciaram ao Diário que 
uma vala abriu no início da 
via. Este problema traz di-

ficuldades aos veículos que 
trafegam pelo local.

Segundo informações 
dos motoristas, é neces-
sário com urgência esse 
conserto nesta vala e em 
outros pontos da estrada. 
“Para piorar está comple-

tamente oco em diversos 
pontos, causando ainda 
mais preocupações. Se 
um carro pisar em cima 
e a terra ceder, pode aca-
bar capotando, sendo um 
acidente bem sério. En-
tão queremos que as au-

toridades venham aqui e 
realizem o conserto para 
termos mais segurança 
para trafegar”, contou um 
motorista.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

animal ser considerado si-
nantrópico, ou seja, vive 
em habitações humanas e 
regiões peridomiciliares. 
Sua proximidade com hu-
manos e animais domésti-
cos pode oferecer riscos à 
saúde pública, devido ao 
seu papel de reservatório 

de alguns agentes etioló-
gicos de caráter zoonóti-
co, como os causadores da 
leptospirose e a tripanos-
somíase.

A COMDEP informou 
que vai acionar a empre-
sa responsável para fazer 
o recolhimento do lixo. A 

Companhia ainda ressal-
ta que fiscaliza a empresa 
responsável pela coleta de 
lixo no município, e infor-
ma que, em caso de des-
cumprimento dos serviços 
firmados em contrato, será 
aplicada advertência ou 
multa à empresa.

idoso ou uma pessoa com 
criança no colo sentar, o 
chão em dias chuvosos é 
só barro, não tem um ci-

mento no chão. Será que é 
porque aceitamos tudo que 
eles deixaram nosso bairro 
largado”, questionou uma 

moradora.
Procurada, a Prefeitu-

ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafe-
gam pela Estrada do Bre-
jal, localizada na Posse, 
denunciaram que dois bu-
racos abriram há alguns 
dias. Essa situação dificul-
ta bastante para desviar, 
pois fica no meio da passa-
gem dos veículos.

Segundo informações 
dos motoristas, fica bem 
difícil para desviar e pode 
até mesmo causar um aci-

dente. “Nós queremos 
que a Secretaria de Obras 
venha até aqui e realize 
o conserto, pois nós não 
estamos pedindo nada de-
mais. Estamos reivindi-
cando apenas os nossos di-
reitos e também pagamos 
os impostos e queremos as 
melhores condições para 
trafegar pela estrada”, afir-
mou um morador.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que cami-
nhavam pelo calçadão do 
Cenip, na Rua do Impera-
dor, se depararam com um 
galho caído no chão, que 
despencou de uma árvore. 
Eles, inclusive, reclamam 
das condições das árvores 
na cidade que oferecem 
perigo para quem passa 
por estes locais.

A condição de aban-
dono no qual as árvores 
do Centro apresentam tem 
sido tema de debates entre 
cidadãos há tempos. “Os 
troncos de árvore estão 

totalmente secos e cheios 
de erva-de-passarinho, 
era questão de tempo até 
esses problemas aconte-
cerem. Assim, a queda de 
galhos se tornou um pro-
blema recorrente. A abun-
dância de galhos, folhas e 
ervas tornam a estrutura 
demasiadamente pesa-
da, ocasionando então as 
quedas de galhos e ofere-
cendo perigo para aqueles 
que transitam próximo a 
estas árvores”, contou um 
pedestre.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.


	Pag 06(R) - Bairros

